
Beschluss: 
 
Rastherr Ruge weist darauf hin, dass im Zusammenhang mit der Nutzung des Volkshauses 
Tungendorf als Mehrgenerationenhaus die Absicht geäußert wurde, Räumlichkeiten auszu-
bauen und zu vermieten, um Mieterlöse erzielen zu können. Die Nutzung der Räume durch 
die Kreisgemeinschaft Lötzen würde dieser Zielsetzung widersprechen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt, dass eine Abwägung bezüglich der Nutzung 
erfolgen muss. 
Er erläutert die Situation, die dazu geführt hat, für die Kreisgemeinschaft Lötzen neue Räu-
me zu finden und bestätigt, dass eine dauerhafte Lösung angestrebt wird. 
 
Auf Nachfrage wird bestätigt, dass die erforderlichen Haushaltsmittel überplanmäßig zur 
Verfügung gestellt werden müssen. 
 
Unter Verweis auf die Beratung in den Fachausschüssen erfolgt Kenntnisnahme. 
 


